

令和2年10月26日

全校集会 校長講和

「創意と活力に満ちた生徒が育つ学校」をめざして

先週の火曜日、この場所体育館で、今年度初めて全校生徒が一同に集いました。皆さんにとって、大切な新しい生徒会の5役役員を決定するための立会演説会が行われました。

私は、所用による出張と重なったため、その場に居合わせることが出来ませんでした。とても残念に思っていました。立会演説会を担当してくださっている〇〇先生に、「後で視聴したいので、演説会の様子を是非、動画に収めておいてください。」とお願いをし、学校を後にしました。動画、しっかり見せていただきましたよ。

まずは、立候補した7人の演説、どの人も堂々とした立ち振る舞いで、前向きに立候補に至った理由や動機、生徒会で自分が挑戦したいこと、あるべき中学生のイメージ、目指したいこれからの藤中の姿などを語っていました。皆さんのスピーチは、とても明瞭で、建設的な内容でした。そして、その語りは、力強くまた優しさを感じさせるものであり、視聴する私の心は、何とも言えない、温かさに包まれていきました。これ、もしライブの演説会に居合わせていたら、どのような感動を覚えていただろうと想像しました。

次に、この会を素晴らしい場とプロデュースした、続いての立役者は、全校の生徒、皆さんに他ならないと思います。「静かにしていた・候補者の主張をしっかり聴けた」これらのことに加えて、皆さんが立候補者に贈っていた一つ一つの拍手は、ただ大きな拍手であるというだけでなく、「頑張ってという気持ち・立派な演説内容だったよというメッセージ」(応援と労い)の気持ちを込めた、そんな拍手が体育館に鳴り響いていたように感じました。

晴れて当選した5人の皆さん、初心を大切に、これからの藤中の生徒会のかじ取りを託しましたよ。よろしくお願ひします。藤中が掲げる学校目標に「創意と活力に満ちた生徒の育成」とあります。7人の候補者が掲げた公約、それらすべてに、「藤中生みんなの創意と活力を結集し、自分たちが主人公となってやっていく。このことを皆で共有しながら、より良い学校生活を築いていきます!」と、宣言してくれているんだなあと、私は感じ取りました。

さあ、生徒の皆さん、そして先生方、創意と活力に満ちた、私たちの藤中ライフを創り上げていきましょう!